

今年も猛暑が予想されます。暑さ対策を心掛けて下さい。

高田西行政区長だより 第171号 令和7年6月15日

## 高田西行政区球技大会



6月8日波多江小学校校体育館に於いて高田西行政区球技大会が開催されました。今年の球技大会は、猛暑対策と雨天でも中止にならないように全ての競技が室内でもできるファミリーバトミントン、ペタンク、モルックの3競技でした。各組から選抜された選手の皆さんはラジオ体操で体をほぐして競技に挑みましました。成績は3競技全て4組さんが優勝しました。高田自治会館で表彰式と懇親会で大いに賑わいました。組長さんや組体育委員の皆様選手集めから本番まで色々ありがとうございました。選手の皆さんや応援者の皆さん大変お疲れ様でした。

今月29日に開催する校区球技大会には、高田西行政区を代表して4組さんが出場します。優勝目指して頑張ってください。

今年の4組さんは、もの凄く強かった！さすがです。特に4組香月組長はペタンクが上手い！区長の私も惨敗でした。(〇^)

ドヤ顔の4組モルックAチーム 校区大会期待してます！

## 高田神社 幟竿奉納



4月18日高田神社の旗竿が新しくなりました。今回、奉納された幟竿は、アルミ製でロープを使って幟を揚げます。寄贈されたのは、元高田西区长の上原義和さんと高田西5組に会社がある(株)朝日商会さんです。今まで夏祭り前に大勢の人の手を借りて木製の竿を立てていましたが、ロープを使って幟を揚げる事ができました。また、神社の太鼓も劣化が酷くなっていたので、上原義和さんの呼び掛けで有志の方々からの浄財と神社総代も協力して修復が完了しました。



## 東中学校体育祭



5月17日前原東中学校体育祭が開催されました。全校生徒がブロック毎に分かれて熱戦に汗を流しました。来賓で招待を受けましたが、凄く元気な姿を見せてくれました。

## 高田公民館自治会総会

6月22日(日)10時より開催致します。今月初めに総会案内状と委任状を全戸配付しております。委任状をまだ提出されてない世帯は、総会前日までに班長さんか組長さんに渡して頂きますようお願い致します。高田公民館自治会とは、高田東西で法人として組織した地域団体です。